

# Bulletin communal

Janvier  
2024

ELLEMELLE - OUFFET - WARZEE

- Rue du Village 3 – 4590 OUFFET
- commune@ouffet.be
- www.ouffet.be
- T : 086/36.61.36
- F : 086/36.73.79

Application  
mobile



Lundi : 9h – 12h  
Mardi : 9h – 12h  
Mercredi : 9h – 12h et 13h – 16h  
Jeudi : 9h – 12h  
Vendredi : 9h – 12h  
Samedi\* : 1<sup>er</sup> et 3<sup>ème</sup> samedi : Sur RDV

(\* Permanences matière « population » uniquement)

## Les vœux de la Bourgmestre



Une année nouvelle s'ouvre devant nous, pleine de promesses d'opportunités et de défis à relever ensemble. Permettez-moi de vous souhaiter à toutes et à tous une très belle année 2024, emplie de bonheur, de santé et de succès.

Derrière nous, nous laissons 2023, une année riche en projets et en nouveautés : nous avons notamment accueilli Hélène Prévot qui au terme d'un examen de recrutement organisé par un jury externe, a été nommée en tant que nouvelle Directrice générale au sein de la commune.

Soulignons également l'avancement de nombreux dossiers, comme celui de la mobilité douce sur notre commune. Certaines sentiers ont déjà été réalisés, parfois en sites propres. D'autres phases sont en cours d'élaboration dans le but de réaliser un maillage complet de notre commune et relier nos trois villages à pied ou à vélo. Il nous tenait à cœur d'encourager les citoyens à laisser leur voiture et à parcourir notre belle commune à pied ou à vélo, car pour changer les habitudes, faut-il encore avoir les infrastructures pour le faire. Ce projet est en bonne voie et nous ne pouvons que nous en réjouir.

Par ailleurs, d'autres projets ont bien avancé, je pense notamment à celui des logements tremplins dans l'ancienne administration communale d'Ellemelle qui permettront à de jeunes couples de s'installer temporairement sur notre jolie commune à moindre coût, à la seule condition d'y rester ensuite.

En 2024, nous continuerons à travailler ardemment pour améliorer la qualité de vie de chacun. Un article de presse soulignait récemment que la commune d'Ouffet séduisait de plus en plus de couples qui y construisaient

leur nid. Nous avons effectivement reçu deux fois plus de permis d'urbanisme en 2023 par rapport aux autres années et je m'en réjouis : c'est bien la preuve que notre travail en tant que service public atteint ses objectifs.

En collaboration avec la police de proximité, une attention particulière sera portée à la mobilité et au stationnement pour permettre aux piétons de déambuler dans le centre de notre commune en toute sécurité. Nous sommes évidemment à votre écoute à ce sujet qui vous touche au quotidien pour trouver des solutions aux problèmes qui se posent.

Chaque jour, l'ensemble des services communaux et vos élus œuvrent dans l'unique but de vous offrir des prestations de qualité, de la sécurité dans vos quartiers et sur nos routes ainsi qu'une offre large pour que votre famille et vous vous épanouissiez au quotidien dans notre commune.

Après la piscine Bernardfagne à Ferrières qui permet à nos enfants d'apprendre à nager, c'est bientôt un nouvel hall omnisport qui verra le jour à Clavier, en partenariat avec notre commune. Nous avons également rentré un dossier pour décrocher des subsides de manière à rénover l'école communale de Warzée et y créer un réfectoire. Nous réfléchissons aussi à phaser le réaménagement de la Grand-Place : un auteur de projet a été désigné dans ce but et travaillera en collaboration avec la DNF, de manière à lui donner un nouveau visage petit à petit.

Plus que jamais, Ouffet vit, Ouffet bouge. Merci à toutes les personnes au sein de l'administration communale, à la Sittelle, au CPAS, à la bibliothèque et au service travaux qui en sont les chevilles ouvrières et à qui nous devons une commune si accueillante et dynamique.

**Chère Ouffetoise, Cher Ouffetois, une nouvelle fois, je vous présente ainsi qu'à vos proches, mes meilleurs vœux pour 2024 et associe à ces bons vœux l'ensemble du collège, des conseillers communaux et du CPAS.**



# Bibliothèque communale : L'heure du conte

Comme tous les **derniers mercredis du mois**, l'heure du conte du mois de mai se déroulera entre 15h30 et 16h30, le mercredi 31/01/24.

N'oubliez pas que, pour que la session se passe au mieux, **la bibliothèque ferme ses portes au public à 15h30** lors de ces animations.



## Croix-Rouge de Belgique

La prochaine collecte de votre commune aura lieu le **18 janvier 2024** de 17h à 19h30 à l'Athénée Royal, rue Hestrumont à Ouffet. Pour plus d'informations, contacter Jean Echterbille – 0475/86.38.04 ou <https://donneurdesang.be/fr>.

Saviez-vous que votre MCR met également sur pied des **formations aux « gestes qui sauvent »** ?

**Pour nous soutenir**, n'hésitez donc pas à faire appel à nos services ou à faire un don sur le compte BE72 0682 0036 2116 (MCR AHO – mention « don » sur le virement).

**Adresse** : Playe,54 à Aywaille (E25, sortie 46, à côté de la caserne des pompiers)

**Horaire** : du lundi au vendredi de 13h à 17h et le samedi de 10h à 12h.

**Tél** : 04/365.26.82 ou 0497/52.89.68.



## Teignouse : Un nôtre Noël 2023

Les fêtes de fin d'année se rapprochent à grand pas et avec celles-ci, une nouvelle édition d'Un Nôtre Noël.

Organisé par le Centre de Jeunes ASF, Zig Zag AMO, la Maison des Jeunes l'Aventure, l'Ecole Fondamentale Libre d'Aywaille-Deigné et La Teignouse asbl, Un Nôtre Noël nous rassemble autour d'un grand repas festif et participatif.

Vous êtes seuls le soir du réveillon ? Vous ne pouvez pas vous offrir une fête ? Vous souhaitez célébrer Noël avec nous ? vous êtes les bienvenus à ce grand rendez-vous ! Et pour qu'aucun enfant ne soit oublié, le Père Noël leur réserve aussi de nombreux cadeaux. Si vous avez envie de participer à un Noël riche de sens et de rencontres, nous vous attendons **le dimanche 24 décembre dès 18h** à la salle de l'Ecole Libre, Avenue François Cornesse 63 à Aywaille.

**Pour participer, 3 possibilités :**

- Inscrivez-vous sans tarder et venez partager ce repas de Noël avec nous. Attention, le nombre de places est limité par la capacité de la salle. La soirée est à prix libre, chacun donne en fonction de ses moyens.
- Rejoignez l'équipe de bénévoles avant, pendant ou après la soirée et aidez-nous à faire de ce réveillon le plus beau d'entre tous.
- Offrez un cadeau à un enfant ou un repas en versant votre don sur le compte de la Teignouse asbl BE05 8002 2453 5375 (communication : Un Nôtre Noël + vos coordonnées)

## Les Foyons asbl : Vœux

L'ASBL Les Foyons d'Ellemelle vous adresse ses meilleurs vœux pour 2024 !

Nous vous remercions pour votre présence toujours grandissante lors de nos différentes activités : Marche aux œufs de Pâques, Tournoi de belote, Dîner de village, Marche Halloween et Apéritif de Noël !

Ces manifestations continuent de nous rapprocher ! Nous vous donnons d'ores et déjà rendez-vous pour nos prochaines manifestations.

Pour être au courant de toutes nos activités, nous vous invitons à devenir membres de notre groupe Facebook « les Foyons d'Ellemelle – Comité de Village » 😊 !

**A très bientôt et prenez soin de vous !**



# Formations EPN : Janvier 2024

## Envie de maîtriser les nouvelles technologies ?

L'EPN d'Ouffet vous propose ses formations en informatique **tous les jeudis de 9h à 12h à la bibliothèque d'Ouffet**. (sous réserve d'inscription) au prix de 5€ par séance.

- **11 et 18 janvier 2024** : Initiation à Facebook (découverte de l'application, paramétrer son profil et créer un évènement)
- **25 Janvier 2024** : l'application Wetransfer (application permettant d'envoyer un grand nombre de photos, vidéos, documents rapidement et en une seule fois).

## Un problème plus spécifique ?

L'EPN d'Ouffet vous propose également des rendez-vous individuels gratuits pour répondre à vos questions les **jeudis après-midi** (sous réserve d'inscription uniquement).



Informations et inscriptions : Tel 0478/70.20.51 - Email [cee.davidservais@gmail.com](mailto:cee.davidservais@gmail.com)

## Ecole Communale de Warzée : Prix de l'Enseignement Innovant

Ce jeudi 30 novembre, l'école communale de Warzée a reçu un prix prestigieux décerné par la Commission Européenne pour leur dernier projet Erasmus + lors de la cérémonie de la « Nuit des Etoiles Européennes ».

Le projet « **Grandir avec les écrans** », qui a rassemblé pendant trois années, cinq pays dont la Belgique qui en était le coordinateur, s'est vu récompensé du prix du meilleur projet de l'année 2023 dans la catégorie « enseignement et innovation ». Le directeur, accompagné de deux enseignants et de 3 enfants, a reçu le prix des mains de madame la Ministre de l'enseignement, Caroline Désir lors d'une cérémonie haute en émotions.



Quel honneur pour notre petite école qui a su s'entourer de partenaires européens compétents et motivés afin de mener cet ambitieux projet, primé face à une centaine d'autres écoles. Nul doute que d'autres projets Erasmus + viendront jalonner nos futures années scolaires !

L'application créée est disponible gratuitement et téléchargeable en ligne à l'adresse <https://grandiraveclescreens.com>

## Ecole Saint Joseph : Activités en extérieur



### Classes du dehors à l'école st Joseph



Tous les lundis, les élèves de 2ème et 3ème maternelle accompagnés de Mme Bibi et de Mme Caroline, profitent de la nature pour parfaire leurs apprentissages.



Les activités en extérieur leur donnent l'occasion d'aborder des matières interdisciplinaires (langage, mathématiques, scientifiques...) tout en étant en communication constante avec la nature et l'environnement extérieur aux abords de l'école, dans le village ou dans la forêt.

Ces sorties hebdomadaires sont aussi l'occasion de prôner des valeurs telles que la coopération, l'entraide, le développement de l'esprit critique...



# Cours de sport : En mouvement pour ma santé

La Commune d'Ouffet fait partie des communes partenaires au projet du CHU de Liège qui offre des cours de sport encadrés et adaptés à la remise en forme des personnes porteuses d'une affection chronique ou soucieuses de favoriser un vieillissement en bonne santé.

Ces cours sont dispensés à la Salle aux Oies les mardis **de 11h à 12h30** et accessibles à tous les Ouffetois et aux habitants des communes voisines.

Pour toute information, n'hésitez pas à contacter le 04/323.13.92 ou par mail à l'adresse [empms@chuliege.be](mailto:empms@chuliege.be)

## CITOYEN, "EN MOUVEMENT POUR MA SANTÉ" EST UN PROJET QUI S'ADRESSE AUX VILLES ET COMMUNES DE LA RÉGION WALLONNE.

Il a pour objectif d'offrir aux citoyens, porteurs d'une affection chronique ou soucieux de favoriser un vieillissement en bonne santé, la possibilité de pratiquer une activité physique hebdomadaire à proximité de leur domicile.

Ce projet, développé par le CHU et l'Université de Liège, s'appuie sur un partenariat avec les villes et communes wallonnes. Il offre aux citoyens la possibilité de pratiquer gratuitement, durant un minimum de 3 mois, des activités physiques encadrées par des kinésithérapeutes et éducateurs physiques formés au sport-santé.

### Pour qui ?

Pour les citoyens "seniors" ou pour les citoyens souffrant d'une affection chronique.

### Comment ?

Renseignements et inscriptions par mail ou par téléphone.

### Plus d'infos

[www.chuliege.be/empms](http://www.chuliege.be/empms)

### Contact

[empms@chuliege.be](mailto:empms@chuliege.be)  
04/323.13.92



CITOYEN  
En mouvement  
pour ma santé



## UN ENJEU DE SANTÉ PUBLIQUE

La lutte contre la sédentarité et la promotion de l'activité physique constituent un enjeu essentiel de santé publique. Cet enjeu s'applique non seulement à la population en général mais aussi dans des situations d'affections chroniques diverses, très souvent rencontrées chez les seniors.

L'activité physique représente un élément essentiel au développement d'un mode de vie favorable à la santé et à l'amélioration de la qualité de vie. De multiples programmes de réadaptation, en vue de favoriser une reprise d'activité physique voire sportive, sont organisés au travers de soins ambulatoires au sein des centres hospitaliers. Cependant, force est de constater qu'une pratique autonome et à long terme au sein d'associations ou de clubs est souvent compliquée pour les citoyens, particulièrement pour ceux atteints d'une affection chronique.

Ceci explique le constat de manque de pratique d'activité physique de la population en général mais plus encore de la population « fragilisée » dans les suites de diverses affections, quelle qu'en soit la nature (cardiaque, oncologique, neurologique, ...).



## CULTIVER LE BIEN-ÊTRE ET L'AUTONOMIE

Les séances proposées se déroulent à raison d'une fois par semaine dans chaque ville/commune partenaire, pour une durée d'une heure trente et sur une période de minimum 3 mois par participant. Elles sont encadrées par un kinésithérapeute ou un éducateur physique formé en sport-santé offrant une prise en charge adaptée aux besoins de chaque participant.

Une particularité du projet est de proposer une approche motivationnelle, centrée sur le participant, visant à l'accompagner au mieux vers l'adoption et le maintien d'une activité physique tout au long de sa vie, au bénéfice de son bien-être et de sa santé. Nous visons à développer la littératie physique de chaque participant, c'est à dire les compétences physiques, mentales et sociales qui le rendront autonome dans ses choix de mouvement... pour sa santé!

Un projet qui profite directement aux citoyens grâce au soutien de l'AVIQ dans le cadre d'une collaboration entre l'Université de Liège, le CHU de Liège et les villes et communes partenaires.

## QUELLES SONT LES CONDITIONS DE PARTICIPATION ?

- Disposer d'un certificat médical d'aptitude à la pratique d'activités physiques certifiant l'absence de contre-indication à cette pratique.
- Prendre connaissance du formulaire d'information et de consentement.
- Compléter et signer ce formulaire.



# Marche Adeps à Ouffet

Le **dimanche 14 janvier 2024**, l'ILC Saint-François organise une marche Adeps proposant différents parcours (5km, 10 km, 20 km et 5km accessibles aux P.M.R.)



- Rendez-vous à l'ILC Saint-François, rue du Perron 31 pour le départ ;
  - Parking aisé aux alentours de l'école ;
  - Petite restauration, bières spéciales et bonne humeur ;
- Venez nombreux !**

Avec le soutien de :



## CCCA : Activités du 1<sup>er</sup> trimestre 2024

Bonjour à toutes et à tous ! Nous vous souhaitons une année nouvelle pleine de petits bonheurs ainsi qu'une bonne santé.

Si vous avez des **propositions d'activités**, n'hésitez pas à nous en parler. Dans la mesure de nos possibilités, nous tenterons de répondre à vos attentes et **si vous êtes prêt à prendre en charge une activité nouvelle contactez-nous !**

La Maison d'Accueil Communautaire continue tous les mardis de 9h00 à 14h00

→ Contact : Catherine Lempereur - 0472/66 66 52

Nom de l'atelier	Animateur responsable	Lieux	Dates et horaires	Coût	Réservations et infos
Fleur de Mamine	Rosine DETAILLE	MAC	<b>Les vendredis</b> 19/01, 16/02 et 22/03 De 14 à 16h30.	10 €	<u>Renseignements</u> Rosine : 0495/33 20 97
Danses de salon et en ligne ROVAN ASBL 	Anne-Marie PERIN	Salle l'Aurore Ellemelle	<b>Tous les mardis</b> • De 19 à 20h (en ligne) • De 20h à 21h (salon)	7 €/heure	<u>Renseignements et inscriptions</u> Anne-Marie : 0471/ 66 29 51 Marianne : 0479/78.93.78
<b>NOUVEAU !</b> Puzzle	Marie-Rose LAMBOTTE	MAC	<b>Les jeudis</b> 18/01, 01/02, 15/02, 21/03 De 14h00 à 16h30	5 €	<u>Renseignements et inscriptions</u> Marie-Rose LAMBOTTE : 0472/ 75 44 69 Marianne : 0479/78.93.78
Passeur de mémoire	Pol Gillet	MAC	<b>Le mardi 13/02</b> De 14h00 à 16h00	5€	<u>Renseignements et inscriptions</u> Pol : 0475/50 04 93
Repas rencontre	Marianne HENRY	Salle aux Oies	<b>Les jeudi 04/01 et 07/03</b> De 12h00 à 16h00	15 €	<u>Renseignements et Réservation</u> Marianne : 0479/78.93.78
Tricotons ensemble	Marianne HENRY	MAC	<b>Les jeudis 11/01, 25/01, 08/02, 14/03 et 28/03</b> De 14h00 à 16h30.	5 €	Se munir d'aiguilles, laines...
Jeux de société (échecs, scrabble, cartes)	Marcel DEFRERE	MAC	<b>Tous les lundis</b> De 14h00 à 18h00	Gratuit	Pas de réservation. Venir sur place le lundi.
Jeux extérieurs (pétanque, Molky))	Yves SERVAIS	Tour de justice	<b>Les samedis 13/01, 27/01, 10/02 et 24/02 et 09/03,23/03</b> De 14h00 à 16h00	1 €	Pas de réservation. Venir sur place aux dates ci-contre.

**Les réservations obligatoires doivent se faire au 0479/78.93.78 (Marianne Henry) au plus tard 5 jours avant l'activité. La participation aux frais ne doit en aucun cas être un frein à votre participation (Pour le CCCA, Marianne est à votre écoute !).**

# Judo Club d'Ouffet

Une fin d'année 2023 bien remplie pour nos judokas :

En novembre, 2 de nos judokas confirmés, Jonathan LOIX et Cloé JAA, sont allés, 3 weekends de suite, en renfort des équipes du RJC de Pepinster pour le challenge Interclubs 2023. L'équipe féminine a décroché la 10<sup>e</sup> place et celle des hommes la 4<sup>e</sup> place. Belle expérience de plus pour eux.

D'autres judokas se sont également démarqués en décrochant avec brio leur ceinture d'un grade supérieur, Lexy HALENG (ceinture jaune), Guillaume STEFFEN et Xavier VEGLIA (ceintures orange).

Le 8 décembre, nous avons également eu la visite du Grand Saint-Nicolas qui a généreusement apporté de magnifiques sweats pour les grands et des t-shirts pour les plus petits, ainsi que des petites boîtes de friandises de l'association « Le Cœur des Ouff's ».

Tous les judokas du JC Ouffet vous souhaitent à tous une année 2024 remplie de pépites de bonheur, d'étincelles de joie, et surtout, avec une santé solide et beaucoup de sérénité.

Si vous, ou un proche, avez envie de débiter cette année avec nous, venez nous rejoindre sur les tatamis, vous pouvez participer à 3 cours d'essais sans frais, avec 1 judogi en prêt.

**Les cours reprennent le vendredi 05/01/2024 à 19h au Hall Omnisport de l'ILC Saint-François.**

**Contactez-nous** : [judoclubouffet@gmail.com](mailto:judoclubouffet@gmail.com) • Tel. : 0472/58.88.43 – R. LOIX, président

Suivez nos actualités sur notre page Facebook : <https://www.facebook.com/judoclubOuffet>

**Le judo, un sport noble où le respect et la discipline sont très présents. D'autres valeurs sont véhiculées par ce sport telles que l'amitié, le courage, le contrôle de soi, ...**

---

## Club de tennis de table de Tinlot

**ENVIE D'ESSAYER LE TENNIS DE TABLE ? DE T'Y REMETTRE ?**

**REJOINS-NOUS AU TT TINLOT !**

**OUVERT À TOUTES ET TOUS QUEL QUE SOIT L'ÂGE**



**ENTRAINEMENTS LE MARDI SOIR  
MATCHS LE SAMEDI SOIR  
SALLE « LA TINLOTOISE »  
RUE DE L'ÉGLISE 27**

**INFOS :**

**WWW.TT-TINLOT.BE**

**PINGCONDROZTINLOT@GMAIL.COM**

**0496 32 83 68**

*"Un coup de main pour demain!"*



**HANDS ON ASBL** est une association qui organise et soutient des événements culturels et sportifs en Wallonie dans le but de financer l'ASBL AMEV qui opère gratuitement des enfants au Vietnam.

**Des enfants, la plupart isolés, qui souvent n'ont pas la chance d'avoir un système de sécurité sociale comme le nôtre en Belgique.**

Nous organiserons plusieurs événements dont l'apothéose sera un festival de musique (été 2025).



**Prochains événements à retenir !**

Ven. 19 /01/2024 : Soirée Blind Test (Fraiture-En-Condroz)

Sam. 20/01/2024 : Spectacle humoristique (Fraiture-En-Condroz)

**Envie de découvrir plus en détails notre projet ou de nous soutenir dans notre aventure ?**

[WWW.HANDSONASBL.COM](http://WWW.HANDSONASBL.COM) | [HANDS ON - ASBL](https://www.facebook.com/hands-on-asbl) | [CONTACT@HANDSONASBL.COM](mailto:CONTACT@HANDSONASBL.COM)

## Compagne d'Iles de Paix 2022



Depuis plus de 50 ans, Îles de Paix organise sa campagne annuelle le 2<sup>ème</sup> ou 3<sup>ème</sup> week-end de janvier. Il s'agit du temps fort de cette organisation et de l'activité la plus visible. La vente de ses objets a toujours représenté une part considérable des fonds propres de l'ONG, indispensables pour pouvoir assurer la mise en œuvre de ses projets de terrain en Afrique et Amérique latine.

Cette grande campagne annuelle de janvier est l'occasion d'investir les rues le temps d'un week-end, afin de récolter des fonds et de sensibiliser le public belge à l'action d'Îles de Paix. Volontaire, familles, élèves, enseignants, mouvements de jeunesse, consommateurs, entreprises... pour un grand moment de solidarité intergénérationnel.



Plus d'infos sur <https://www.ilesdepaix.org>.

## Campagne Action Damien

Fin janvier, Action Damien organise traditionnellement son week-end de campagne contre la lèpre, une maladie qui touche quelque 200.000 personnes chaque année.

Durant ce week-end, la population belge est sensibilisée à la lèpre et aux soins de santé dans le monde ; c'est également l'occasion de récolter des fonds pour poursuivre la lutte contre cette terrible maladie.

Le prochain week-end de campagne aura donc lieu ces 26, 27 et 28 janvier 2024. Cette année encore, l'Action Damien a besoin de votre aide.

Plus d'infos sur <https://actiondamien.be>.

**action**   
damien

# ◊ A VENDRE ◊

## TRACTEUR DEUTZ – D4506 DE L'ANNÉE 1974



### CARACTÉRISTIQUES PRINCIPALES :

- PREMIÈRE IMMATRICULATION : EN 1974
- HEURES AU COMPTEUR : 1503 H
- PANNES CONNUES : PRISE DE FORCE PROBLÉMATIQUE  
+ CARTER FÉLÉ

### MODALITÉS DE REMISE D'OFFRE :

LES OFFRES SONT À ADRESSER, À L'ADMINISTRATION COMMUNALE D'OUFFET, RUE DU VILLAGE, 3 À 4590 OUFFET, À L'ATTENTION DE MONSIEUR JEAN-FRANÇOIS DIEUDONNÉ, RESPONSABLE TRAVAUX.

**DATE LIMITE DE RÉCEPTION DES OFFRES : 12/01/2024**, LA VENTE SERA ATTRIBUÉE À L'OFFRE FINANCIÈREMENT LA PLUS AVANTAGEUSE.

EN CAS D'OFFRE JUGÉE ANORMALEMENT BASSE, LE COLLÈGE SE RÉSERVE LE DROIT DE RETIRER LE TRACTEUR DE LA VENTE.



### CONTACTER :

JEAN-FRANCOIS.DIEUDONNE@OUFFET.BE  
086/36.61.36